

Commander  
National Cadet and Junior Canadian  
Rangers Support Group



Commandant  
Groupe de soutien national aux cadets  
et aux Rangers juniors canadiens

National Defence  
Headquarters  
Ottawa, Ontario  
K1A 0K2

Quartier général de  
la Défense nationale  
Ottawa (Ontario)  
K1A 0K2

1350-0 (Sr PAO Natl CJCR Sp Gp)

15 avril 2020

À nos partenaires des Ligues des cadets de la Marine, de l'Armée et de l'Air,

La sûreté et la sécurité de tous ceux qui participent à nos programmes, combinées à notre engagement à développer chez les jeunes les qualités de civisme et de leadership, sont toujours nos principales priorités. Il m'est clairement apparu que les programmes des cadets et des Rangers juniors canadiens (RJC) ne pouvaient pas poursuivre leurs activités estivales prévues en toute bonne foi alors que le reste des Forces armées canadiennes se prépare à aider les Canadiens à faire face à la COVID-19 et à tout autre défi auquel ils pourraient être confrontés.

C'est pourquoi j'ai pris la décision d'annuler toute activité d'entraînement en personne des cadets et des RJC jusqu'au 31 août 2020. Conformément à mes directives, les cadets et les RJC se verront attribuer leurs qualifications de formation et l'année d'entraînement actuelle sera considérée comme réalisée. Cette décision d'annulation aura des répercussions sur notre entraînement local, nos activités et voyages des corps et escadrons de cadets, l'entraînement estival des cadets, la formation en classe des officiers du Cadre des instructeurs de cadets et, en coordination avec l'Armée canadienne, les sessions intensives d'entraînement des RJC. Cette décision garantit la sécurité de tous ceux qui participent à nos programmes et assurera que nos programmes, comme les Forces armées canadiennes, ne deviennent pas un vecteur supplémentaire de propagation de la COVID-19.

Cette décision n'a pas été facile à prendre ni prise de manière isolée. J'ai mené de vastes consultations pour m'assurer que je prenne une approche mesurée aux défis qui se présentent à nous. Afin de relever ce défi, je demande aux cadets, aux membres du SAIOC, à nos bénévoles et à nos principaux partenaires, incluant les représentants des Ligues, d'unir leurs forces. Il faudra non seulement se remettre sur pied, mais également nous aider à améliorer et à renforcer les programmes des cadets et des RJC pour la prochaine génération de jeunes Canadiens. L'entraînement devrait reprendre, si les conditions le permettent, en septembre 2020.

Malgré ces temps difficiles, nous nous réunissons de nouvelles façons. Un excellent exemple était la commémoration virtuelle de la bataille de la crête de Vimy à travers les médias sociaux. Des centaines de cadets et de RJC ont honoré cette importante bataille qui a marqué notre nation. La mise en place de cet effort dans ce court laps de temps n'est qu'un des exemples du travail effectué par les commandants et le personnel

des corps et des escadrons de cadets, les unités régionales de soutien aux cadets, le Groupe national de soutien aux cadets et aux RJC ainsi que nos partenaires à travers le Canada. Cette initiative démontre que nous demeurons concentrés sur l'expérience des cadets et des RJC. Merci à vous tous pour vos efforts et contribution pendant ce temps difficiles.

Nous encourageons les cadets, les RJC et leurs superviseurs à trouver de nouvelles manières innovatrices de rester engagés au sein de nos programmes tout au long de cette pandémie, et ce, tout en respectant la distanciation physique. Nous continuerons d'avoir besoin de votre soutien et assistance pour y arriver. C'est une période difficile et vous avez clairement démontré la force de notre partenariat mutuel.

J'ai demandé à mon état-major de réfléchir à des moyens novateurs pour tirer avantage de cette pause de l'entraînement pour mettre en place de nouvelles approches stimulantes pour les jeunes d'aujourd'hui. Je reste toutefois conscient et je reconnais les défis uniques auxquels font face les Ligues navale, des cadets de l'Armée et des cadets de l'Air. Soyez assurés que nous tenterons de fournir du soutien afin de nous assurer que les jeunes Canadiens continuent de bénéficier de notre vision commune d'un programme de cadets actif et dynamique.

Je comprends que cette nouvelle causera des déceptions. Toutefois, je suis certain que vous pouvez tous comprendre que la sûreté et la sécurité non seulement des personnes qui participent à nos programmes, mais aussi de tous les Canadiens doivent être notre principale préoccupation. Les programmes des cadets et des RJC ne doivent pas être un vecteur de la propagation continue du virus COVID-19. J'ai confiance dans la force et la résilience des hommes et des femmes qui non seulement soutiennent et dirigent ce programme, mais qui y participent également. Je suis extrêmement fier de la façon dont tous les cadets, les RJC, le personnel adulte et nos différents partenaires se sont adaptés à cette situation sans précédent et ont adhéré aux protocoles de distanciation physique du gouvernement. Notre rôle est maintenant de faire preuve de leadership et de civisme face à l'adversité, et je sais que vous serez à mes côtés lorsque nous dirigerons les programmes des cadets royaux de la Marine, de l'Armée et de l'Air du Canada en ces temps extrêmement difficiles.

Je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments distingués,



D.B Cochrane

Brigadier-général

Commandant – Groupe de soutien national aux cadets et aux Rangers juniors canadiens